

**Arrêté du Gouvernement de la Communauté française
portant désignation à une fonction de directeur des
Catégories paramédicale et économique d'une Haute Ecole
organisée par la Communauté française**

A.Gt 07-05-2015

M.B. 09-06-2015

Par arrêté du Gouvernement de la Communauté française du 7 mai 2015, à l'article 1^{er} de l'arrêté du 16 février 2015 portant désignation à une fonction de directeur des catégories paramédicale et économique d'une Haute Ecole organisée par la Communauté française, il faut lire le «1^{er} février 2015» au lieu du «1^{er} janvier 2015».

